



## Zertifikat zu EU-Baumusterprüfbescheinigung VN615 157940 – Additum 1 für persönliche Schutzausrüstungen

(Auftrag VN615 160359.1)

Ausgestellt für (Inverkehrbringer)

**gfd GmbH**  
D-14974 Ludwigsfelde, Löwenbrucher Ring 36

Aufgrund der eingereichten Unterlagen und der durchgeführten Baumusterprüfung wird bescheinigt, dass die neue Persönliche Schutzausrüstung (PSA)

**„Flammschutzhaube mit Membran, Art.5-114-09329;6“**

den Anforderungen der PSA-Verordnung (EU) 2016/425 in der derzeitigen Fassung sowie den geltenden grundlegenden Gesundheitsschutz- und Sicherheitsanforderungen entspricht und erfüllt daher die Anforderungen an

**Feuerschutzhauben für die Feuerwehr**

gemäß EN 13911:2017\*)

Sie wird zugeordnet der **PSA-Kategorie III**

Über Eigenschaften der PSA informiert die Verwendereinformation. Diese Baumusterprüfbescheinigung gilt bis Ende September 2024.

Wien, 26.09.2019

Notifizierte Stelle 0534  
Dipl.-HTL-Ing. Marion Pfeiler

\*) nicht harmonisierte Norm

ZERTIFIKAT

CERTIFICATE



**Certificate to EU type-examination certificate  
VN615 157940 – Additum 1  
on Personal Protective Equipment**

(Order VN615 160359.1)

Issued to (distributor)

**gfd GmbH  
D-14974 Ludwigsfelde, Löwenbrucher Ring 36**

Based on the documents submitted and the type examination carried out this is to certify, that the new Personal Protective Equipment (PPE)

**„Flammschutzhaube mit Membran, Art.5-114-09329;6“**

corresponds to the requirements of PPE Regulation (EU) 2016/425 as currently in force and complies with the applicable essential health and safety requirements. The PPE fulfils the requirements

**fire hoods for firefighters**

according to EN 13911:2017\*)

This new PPE will be assigned to **category III**

Technical properties of the PPE are given in the user information. This type examination certificate stays valid until end of September 2024.

Vienna, 26.09.2019

Notified Body 0534  
Dipl.-HTL-Ing. Marion Pfeiler

\*) non-harmonized standard